

INFO PUBLIK

Bhabinkamtibmas Desa Wangunsari Polsek Cisolok Polres Sukabumi Laksanakan Kegiatan DDS di Kp. Pasirkoet

Sukabumi - SUKABUMI.INFOPUBLIK.CO.ID

Jun 24, 2024 - 15:01



Bhabinkamtibmas Desa Wangunsari Polsek Cisolok Polres Sukabumi Laksanakan Kegiatan DDS di Kp. Pasirkoet

Bhabinkamtibmas Desa Wangunsari, Briptu Rangga Rahmat Saputra, S.H., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Pasirkoet, Desa Wangunsari, Kecamatan Cisolok. Kegiatan ini dimulai pukul 12.30 WIB dan

berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Briptu Rangga berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan curhatan dan saran dari masyarakat setempat. Selain itu, Briptu Rangga juga menyampaikan beberapa himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

1. **Pencegahan TPPO:** Briptu Rangga memberikan himbauan terkait antisipasi dan pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) atau Human Trafficking. Ia mengingatkan warga untuk segera melaporkan ke Bhabinkamtibmas atau Kepolisian terdekat jika menemukan indikasi TPPO.
2. **Keamanan Lingkungan:** Warga diminta untuk selalu menjaga keamanan lingkungan, termasuk menjaga rumah, kendaraan, dan barang berharga lainnya. Hal ini penting untuk mengantisipasi tindak kejahatan.
3. **Koordinasi dengan Kepolisian:** Briptu Rangga mengingatkan warga untuk senantiasa berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala keamanan di lapangan.
4. **Waspada Berita Hoaks:** Dalam era informasi saat ini, Briptu Rangga menekankan pentingnya selektif dalam mencari atau menerima informasi, guna menghindari penyebaran berita atau informasi hoaks.
5. **Antisipasi C3:** Warga diminta untuk tetap waspada terhadap kendaraannya dan mengantisipasi C3 (Curat, Curas, dan Curanmor).

Kegiatan DDS ini disambut baik oleh warga Kampung Pasirkoet, yang merasa terbantu dengan kehadiran dan himbauan dari Bhabinkamtibmas. Briptu Rangga berharap, dengan adanya kegiatan DDS ini, masyarakat dapat lebih waspada dan berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.